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CONSEJO DE CARRERA  INGENIERÍA ELÉCTRICA 
ACTA No. 005-2009 

 
 
FECHA:                                           Bogotá D.C, 25 de Febrero de 2009 
HORA DE INICIO:                           8:00 AM. 
 
ASISTENTES Y CARGOS: 
 
ÍTEM NOMBRES Y APELLIDOS REPRESENTANTE 
01 Álvaro Espinel Ortega Coordinador  Proyecto Curricular 
02 Wilson Díaz  Docente de Planta 
03 Alexander Narváez Docente de Planta 
04 Ernesto Gómez Docente de Planta 
05 Alejandra Latorre Representante Estudiantil 
06 Diana Stella Garcia Profesor Invitado 
07 Jaime Angulo Profesor Invitado 
08 Jaime Peña Profesor Invitado 
 
 
 
OBJETIVO:   
 
Realizar la reunión Ordinaria del Consejo de Carrera  del 25 de Febrero de 
2009 
 
TEMAS POR TRATAR: 
  

• Verificación del Quórum 
• Lectura y aprobación acta anterior 
• Nuevo Consejo de Carrera  y fijación del horario 
• Derecho de petición Estudiante Cesar Augusto Huertas Kaleda 
• Caso Estudiantes 
• Agradecimiento a Consejo saliente 
• Proposiciones y varios 
 

1. Verificación del quórum.  
 
Siendo las 8:20 A.M. del miércoles 25 de febrero de 2009, se reunieron los 
Miembros del Consejo de Carrera  en la Oficina de la Coordinación, para 
realizar la reunión Ordinaria de Consejo de Carrera.  
 
2.  Lectura y aprobación del Acta Anterior. 
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Se leyó y aprobó el Acta anterior 
 
3. Nuevo Consejo de Carrera  y fijación del Horario Consejo de Carrera  
 
Se procedió a informar al Consejo saliente la resolución No. 045-09  enviada 
por la decana el día 23 de febrero, en el cual notifica los nuevos miembros del 
Consejo de Carrera . 
 
 Luis Eduardo Machado –  Área Profesionalización 
 Wilson Díaz   Área Humanidades 
 Alexander Narváez  Área Básica 
 Ernesto Gómez  Área Fundamentación 
 
De igual forma se establece el horario de reuniones del nuevo Consejo para los 
días viernes 8:00 a.m 

 
 
4. Derecho de petición Estudiante Cesar Augusto Huertas Kaleda 
 
Dando lectura al derecho de petición de estudiante Cesar Huertas y a la 
respuesta del docente Johan Hernández, se estableció que: 
 
Los motivos tenidos en cuenta para la cancelación de la asignatura fueron que 
el docente Johan Hernández desde el semestre pasado planteo un máximo de 
25 estudiantes para la electiva de profundización Sistemas Fotovoltaicos. 
(Anexo carta del docente) 
 
En cuanto a la copia de la normatividad solicitada, este Consejo le aclara, que 
las propuestas realizadas por los docentes son debatidas y aprobadas por el 
Consejo de Carrera,  siempre observando el beneficio para el plan de estudios 
vigente. Lo debatido y acordado por los consejeros se consigan en actas y se 
hace mantener hasta que surja una modificación, que sea sometida a similar 
tramite. En consecuencia envió copia de las actas de Consejo de Carrera  
donde se aprobó la electiva y las condiciones para impartirla. 
 
Finalmente se ha de aclarar que el número propuesto de estudiantes se 
excedió para la asignatura referenciada, dado los problemas que presentó el 
sistema Cóndor en el presente semestre, en lo relacionado con inscripciones, 
adiciones y cancelaciones; esto conllevó a generar atraso en los procesos de 
apertura del semestre en el proyecto y sobre cupo en varias asignaturas como  
la electiva Sistemas Fotovoltaicos. Al verificar estos sobre cupos se trato de 
equilibrar los grupos, cancelando los últimos inscritos. Mas aun, estos 
estudiantes afectados por estas cancelaciones,  se acercaron al proyecto y se 
les dio la posibilidad de cursar otra electiva o adicionar otra asignatura. Así 
mismo el Consejo de Carrera  contemplo la posibilidad de abrir una nueva 
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electiva como fue Planeamiento de Sistemas Energéticos, con el fin de brindar 
una mayor flexibilidad a la comunidad estudiantil. 
 
 
El Consejo resuelve permitirle al estudiante Cesar Huertas la adición de la 
asignatura. Una vez notificado tiene tres días hábiles para decidir si desea 
adicionarla o no. 
 
Se anexa la respuesta al derecho de petición 
 
5. CASOS DE LOS ESTUDIANTES 
 
OMAR ANDRES CAMACHO MORALES 20042007034 
 
Solicita cursar la asignatura Potencia y Confiabilidad I modalidad tutoría. 
 
Rta: Enviar al Consejo de Facultad, con el visto bueno del Consejo de Carrera . 
 
HERNÁN SANTANA RODRIGUEZ   20042007014 
 

• Solicita cursar la asignatura Comunicación I modalidad tutoría. 
• Solicita la no validación de la materia Automatización III, la cual había 

sido aprobada en Consejo de Carrera  
 
Rta:  

• Se envía la Consejo de Facultad 
• Se aprueba la cancelación de la validación de la materia Automatización 

III 
 
 
ROMAN ALONSO LOBO VELASCO    20032007023 
 
Estudio solicitud de reintegro 
 
Rta: Se aprueba el reintegro por parte del Consejo de Carrera . Se envía oficio 
a Secretaria Académica PCIE 043-09, dando el visto para el reintegro 
 
CRISTIAN CAMILO CONSTANTIN MUÑOZ  20032007009 
JUAN CARLOS MELO TRIANA   20032007026 
 
Solicitud de revisión y aprobación del anteproyecto “ESTADO DEL ARTE DEL 
SISTEMA DE CLASIFICACIÓN PARA EDIFICIOS VERDES LEED” 
 
Rta: En quince (15) días hábiles se emitirá concepto. Los revisores asignados 
fueron los docentes Eduardo Machado y William Riaño, quienes deben ser 
notificados al respecto. 
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EDWIN HERNEY MORENO PEREZ    20032007023 
 
Solicitud aplazar semestre 
 
Rta: Aprobado, como el estudiante no ha pagado el semestre se le aplaza. 
 
 
SOFIA IRENE NAVARRETE     20062007058 
 
Solicitud corrección de nota ELECTIVA EN GESTIÓN FINANCIERA 
 
Rta: Aprobado  
 
REMBERTO JAVIER BULA MARSIGLIA    20051007031 
 
Solicitud adición de REGULACIÓN, AISLAMIENTO Y PLANEAMIENTO 
 
Rta: El cambio ya fue realizado 
 
YESID ALONSO FIGUEROA PICO     20051007001 
 
Solicitud adición Planeamiento de Sistemas Energéticos 
 
Rta: Aprobado y adicionado el día jueves 26 de febrero. 
 
 
JULIÁN ANDRES VARGAS CAMACHO  20052007060 
 
Solicitud de Homologación ESTADÍSTICA SPSS, por Probabilidad y 
Estadística. 
 
Rta: Se aprueba, pendiente hacer la homologación en el sistema. 
 
 
HECTOR GERARDO SANABRIA   20032007039 
 
Solicita emisión recibo de pago de terminación de materias. 
 
Rta. Ya se  emitió el recibo de pago. 
 
 
LAURA ROCIÓ LANDAETA CHINCHILLA  20051007037 
 
Solicita aplazar el semestre actual 
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Rta. Se aprueba el aplazamiento de semestre. 

 
 
6. PROPOSICIONES Y VARIOS 
 

a. El Coordinador  agradece a todos los docentes la valiosa colaboración 
prestada para la preparación y recibo de la visita de pares académicos. 

 
b. El Coordinador  pone a consideración del Consejo la carta fechada el día 

24 de febrero del año en curso, firmada por la docente Diana Stella 
García Miranda en la cual expone algunas inquietudes en referencia a la 
documentación que se requería para la visita de los Pares Académicos. 
 
El Coordinador  manifiesta que toda la información solicitada por los 
Pares se entregó oportunamente y que todas las reuniones previstas se 
adelantaron de acuerdo con el Cronograma establecido por la Oficina de 
Acreditación. 
 
El Consejo además plantea agradecer la colaboración que la profesora 
Diana Stella García Miranda tuvo con respecto a la atención de la visita 
de los Pares Académicos. 
 

c. Presupuesto visitas académicas: Se propone remitir una carta a los 
docentes donde pasen sus proposiciones, y se establezca una fecha 
límite para la recepción de dichas propuestas. 

 
d. Invitación ICFES, pruebas GSA: Se recomienda la participación para 

futuras pruebas. 
 
e. Profesora Diana solicita la explicación del por qué hay proyectos que no 

se les ha informado a los estudiantes el viable. 
 

Rta. Hacer revisión de todos los anteproyectos pendientes y emitir las 
cartas necesarias 

 
Se estable el proceso siguiente para llevarse acabo. 

a. El estudiante presenta anteproyecto al Consejo de Carrera  para 
que sea asignado jurados. 

b. El consejo asigna 2  evaluadores , y tienen 15 días hábiles para 
revisión 

c. Los evaluadores emiten el concepto al Consejo de Carrera  y 
posteriormente se informa a los estudiantes 

 
f. La profesora Diana solicita que se le informe a los docentes entregar lo 

requerido en la reunión realizada el 28 de enero. La profesora Diana 
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informa que ha solicitado a la coordinación por varios medios y no se 
obtuvo respuesta. 

 
Rta. Se le informa que el nuevo Coordinador de Acreditación estará a 
cargo de este tema, junto con el Proyecto Curricular. 

 
g. La oficina Asesora de Planeacion  y control solicita de fecha y hora de 

en la cual el Consejo de Carrera  pueda reunirse con el grupo PIGA. 
 

Rta. Se envía oficio con el día y la hora que se reúne el Consejo. PCIE-
045-09 

 
h. Los profesores que participaron en el concurso para  TCO se vincularon 

y el profesor Germán Cabuya declinó al cargo de MTO, por lo cual 
se declara desierto y se retomará en el próximo semestre. El 
Coordinador  consultó con la decana y se mantiene para el 
próximo semestre. 

 
i. El profesor de matemáticas Luis Bello renunció, pues manifiesta el valor 

que se paga por las horas de clase no esta acorde con las expectativas. 
 
 
 
 
 
 
ALEXANDER  NARVAEZ    ALEJANDRA LATORRE   
Representante Profesores    Representante Estudiantil  
 
 
 
 
WILSON DIAZ     ERNESTO GOMEZ 
Representante Profesores    Representante Profesores 
 
 
 
 
 

ÁLVARO ESPINEL ORTEGA 
Coordinador  Proyecto Curricular 


